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Le 6 avril 

Alain, le retour (définitif ?) 
Alain est revenu sans crier gare 
(et il a bien fait), et il a offert l’a-
péritif. On t’attendait avec impa-
tience, mais pas pour l’apéritif. 
Nos amitiés à Monique, qui se 
prive de son Alain pour nous, et 
merci. 

Autre visite, non programmée, 
mais, O combien !, agréable, celle 
de Joachim et Ilse STOLL, Herr 
Président du club de Biberach. 
Joachim voulait absolument ve-
nir à Chatillon pendant sa prési-
dence. Ce qui n’avait pas été pos-

sible en octobre, pour une cause 
majeure, a été réparé. Joachim 
était contrit de ne pas avoir ame-
né son club, lui, si francophile. 
Mais le décès inopiné de Her-
mann Glässel, dernier membre 
fondateur du club de Biberach an 
der Riss, à l’âge de 96 ans, et son 
enterrement le jour de la visite à 
Chatillon, ont perturbé le calen-
drier du Président Stoll. Nous ne 
lui en tiendrons pas rigueur, 
d’autant que son successeur, éga-
lement très francophile, Andreas 
Geers, qui a poussé la perfection 
jusqu’à épouser une petite fran-
çaise, a bien l’intention de 
conduire son club en Dombes. Il 
avait même l’intention de le faire 
en vélo, et c’est un cycliste redou-
table. 

Dommage pour la visite de 2009, 

mais nous nous rattraperons en 
2010. Bob se prépare. 

Remerciements de la Croix Rouge 
de Chatillon. 

Alain Clouzard nous revient tout 
bronzé de Miami. Dommage qu’il 
ait plu pendant son séjour. Cela 
lui a permis de visiter un club 
local, où il a procédé à un échan-
ge de fanions, et a expérimenté la 
prière de début de repas. Les 
américains ne sont pas des inté-
gristes de la laïcité. 

Gaby s’est entretenu avec le gara-
ge Mercédès qui a prêté un ca-
mion au Restos du Cœur. Le prix 
devrait être de 2 à 3 000 €.  

Joachim Stoll nous a expliqué 
qu’en Allemagne, les problèmes 
de précarité sont aussi criants 
qu’en France. Il a mis en place 
une resto à Ochsenhausen. Les 
membres du club sont intervenus 
récemment pour retaper les lo-
caux. 

Le 13 avril 

En l’absence du protocole en titre 
et de son adjoint, c’est Alain Vil-
lancher qui a lu le menu. Cela lui 
a rappelé de lointains souvenirs 
lorsqu’il fut protocole, il y a bien 
longtemps, au XXème siècle. 

Nous eûmes une invitée de Phi-
lippe (pas de Marc), mais néan-
moins de marque, en la personne 
de Christine. 

Quelques nouvelles des clubs : 
- Trévoux organise un rallye sur-
prise le dimanche 20 juin de 
8h00 à 18h00. 23 € repas com-
pris. Inscription auprès de Jean-
Claude COMBES. 

- le futur club de Vaise, organise 
une conférence sur l’action Savoir 
Lire le 10 mai à 19h00. Suivie 
d’un repas à 21 €. 

- Le club d’Ambérieu nous rap-
pelle notre engagement dans le 
micro crédit. Ils essaient d’éten-
dre l’action à d’autres clubs du 
district. Nous participerons de 
250 €, comme promis. 

- inscription pour les EGE. Nous 
avons le plaisir de les accueillir 
au parc des oiseaux le jeudi 20 
mai. Repas à midi pour ceux qui 
veulent, et soirée interclub à St 
Etienne du Bois à 20h00. INS-
CRIPTION AUPRES DU SECRE-
TAIRE. 

INSCRIPTION, également pour 
la conférence de district. C’est 
toujours une journée sympathi-
que, relatant l’année du gouver-
neur, avec le bilan des actions et 
la présentation des jeunes, qu’ils 
soient students ou EGE. Cette 
année, intervention exceptionnel-
le de Matthieu Ricard, le plus 
célèbre moine bouddhiste, après 
le Dalaï-lama. On peut inviter des 
amis non rotariens. 

Le Président nous relate la ré-
union des présidents avec l’ad-
joint du gouverneur, qui a eu lieu 
aux platanes. 
Il a surtout été question des effec-
tifs. Tous les clubs constatent 
que le recrutement est de plus en 
plus difficile. Il faut attirer des 
jeunes, mais il faut aussi leur dé-
montrer que l’on peut très bien 
concilier vie professionnelle, vie 
privée et rotary, sans s’arracher 
les cheveux.  Philippe Guérin pro-
pose de revoir nos réunions qui 
devraient changer de style et 
d’horaire. 

L’action, Mon sang pour les au-
tres, n’a pas comblé toutes les 
attentes de l’ADG. Gaby parle de 
fiasco, mais c’est sans doute ex-
cessif. Voir le compte rendu de 
cette action dans la Grenouille 
d’avril. 

Les échanges d’enfants, avec le 
club de Biberach, ne marche pas 
aussi bien que le voudraient 
Christelle et Hervé Darbon qui se 
donne beaucoup de mal et qui 
ont des résultats trop maigres, à 
leurs goûts. Je sais que c’est diffi-
cile, et c’est très dommage. Mais 
je pense qu’il faut continuer sur 
la lancée, et même élargir cette 
action à d’autres clubs, à partir de 
Biberach et Chatillon-Vonnas. 

La course du 6 juin est sur les 
rails. Nous avons cru à un dérail-
lement, la semaine dernière, lors-
que la réunion prévue fut annulée 
le jour même, pour cause de dé-
mobilisation ou peut-être de 
branle-bas de combat du côté de 

Cérégrain. Le 6 avril, les inscrip-
tions, closes depuis la veille, 
étaient largement en dessous de 
100. Aujourd’hui nous en som-
mes à 550. A ce train, les 700 
vont être atteints. Pas de grève à 
redouter. 

Le 20 avril 

Le Président est parti 
(momentanément) ainsi que les 
past-présidents. La réunion fut 
fort dissipée. Ce doit être le prin-
temps ou bien les vacances. 

Peu de nouvelles: 

La maison de retraite de Chatil-
lon nous remercie pour le don. 

La croix rouge de Vonnas nous 
invite dimanche 25 avril à 11h30 
au Triolet pour découvrir ses ac-
tions, notamment la mise à dis-
position d’un défibrillateur. Suivi 
d'un verre de l'amitié. 

Andreas GEERS, président 2010-
2011 de Biberach, nous invite 
pour la fête du président, le sa-
medi 3 juillet. Inscription avant le 
15 juin. 

Notre course a lieu en septembre. 
Il faut, comme d'habitude, ren-
contrer les donateurs potentiels. 
Merci à eux et à ceux qui les 
voient. Les plaquettes sont à l'im-
pression, après une légère incom-
préhension. Nous en aurons 5 
000 à distribuer sur les courses. 
Il faudra aussi les envoyer aux 
coureurs. 

Il y aura trois participants à la 
conférence de district. 

 Réservez dès à présent votre soi-
rée du vendredi 25 juin. Pas de 
match de foot impliquant l'équipe 
de France, donc pas de problème. 
Soirée chez Job, à Montmerle, 
pour la passation de pouvoirs 
entre Gaby et Bob. Inscription 
avant le 31 mai. 

 Jean-Charles s'est rendu à 
Bruxelles, pour voir, entre autre, 
le Manneken-Pis. Mais il a été 
chocolat (belge), car en ce mo-
ment le petit est habillé. Avec le 
printemps, encore lui, il vaut 
mieux cacher ce qui doit l'être, 
pour ne pas donner des idées per-
verses à une foule de touristes 
sortant de l'hibernation. Il est 
vrai qu’aujourd’hui les ligues de 
vertu ne savent plus quoi inven-
ter. Il me semble qu’il fut un 
temps où nous pouvions regarder 
une femme sans concupiscence et 
un enfant sans pensée perverse.  
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